

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成  
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



# 校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年  
令和2年7月9日 第13号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」  
す 進んで学び話を聞く子  
き きちんとあいさつする子  
の のびのび運動する子  
こ 根気強くがんばる子

## 全校でじゅんさい摘みをしました

7月3日、絶好のお天気の下、JA秋田やまもと様と阿部農園様のご協力により、全校でじゅんさい摘み取り体験を行いました。じゅんさい沼に到着して、じゅんさいの摘み方を教えてもらおうと、早速2人組で小舟に乗り込みました。水に手を入れながらじゅんさいを探し、見つけるたびに笑顔満開！約1時間、大人も子どもも夢中になって摘み取り、終了の合図が鳴っても、なかなか岸に戻らない小舟もありました(笑)。自分で収穫した物にさらに追加していただき、全員大喜びで帰校しました。ご家庭での夕食の時間は、新鮮なじゅんさいを味わいながら、会話もはずんだことでしょう。

お世話いただいたJA様と阿部農園様には、感謝の気持ちでいっぱいです。また、お助け隊や保護者の皆様にもお手伝いしていただき、ありがとうございました。



## 水泳学習がスタートしました!

梅雨の晴れ間を見て、水泳学習を行っています。子どもたちは、体育がある日は、朝からプールに入ることを楽しみにしています。少ない回数ですが、充実した学習ができるように配慮していきたいと思ひます。1～4年の合同体育の様子をご覧ください。



# すぎのこクラブ V 「バブル相撲」

7月6日の5回目のクラブ活動は、「バブル相撲」でした。山本地域スポーツクラブの皆様が7名おいでになり、指導してくださいました。4年生以上13名が3グループに分かれて総当たり戦を行い、最後は、各グループの優勝者3名による優勝決定戦を行いました。

力技だけではなく、作戦勝ちという試合も見られました。くるくる回転して自滅！というパターンもありましたよ。6年生の〇〇〇〇さんが見事優勝し、スポーツクラブから表彰されました。

バブル相撲は、体当たりしても痛くないし、見ている側も意表を突く試合展開を楽しめるスポーツですね。山本地域スポーツクラブの皆様にはお世話していただき、ありがとうございました。2学期には、グラウンドゴルフを教えていただくことになっています。地域の皆様のお力に、心から感謝しております。次回も楽しみにしています。



## 星に願いを



児童玄関に飾った笹竹に、願いを書いた短冊を下げています。「大きくなったら看護師になれますように」「みんなが毎日楽しくいられますように」「消防士になれますように」「お料理が上手なかわいいおばあさんになれますように」など……。

子どもたちの思いが伝わってきて、胸がほっこりします。保護者の皆様もPTAの際に、ぜひ願いをお書きください。

みんなの願いが叶いますように (〇〇)

## キラッとさんがいっぱい

本校では、子どもたち同士で、互いのよさを認め合うようにしたいという願いで、「キラッとさんコーナー」を設けています。「ひとりぼっちの人に一緒に遊ぼうと声をかけていいですね」「階段で転んだ時に、すぐに大丈夫？と言ってくれました」「みんなに優しくて尊敬します」など、友達にあてた温かいメッセージであふれていますよ。



## 連絡

明日7月10日(金)は1学期末PTAです。全体会は13:15から始まります。保護者の皆様のご来校をお待ちしております。